

応援団にちなみ、HIKAKINとフワちゃんが学ラン姿で登場！
 コロナ下で闘う全国の飲食店、頑張っているすべての方々に向けて、
 息の合った三三七拍子で激励エールを披露！

「飲食店応援式 menu CM動画発表会」イベントレポート

menu株式会社が運営するフードデリバリーアプリ「menu（メニュー）」は、緊急事態宣言発令に伴う営業自粛要請に応える全国の飲食店と、皆様のおうち時間をフードデリバリーで応援するプロジェクト「#ウチメシようぜ」キャンペーンを、2月上旬より開催しております。このような社会情勢だからこそ、飲食業界を盛り上げたいという想いから、2月22日（月）にベクトルスタジオにて「飲食店応援式 menu CM動画発表会」を開催いたしました。

当日は、本プロジェクトの応援団長に就任した動画クリエイターのHIKAKINさんと、YouTube芸人として活躍中のフワちゃんさんをスペシャルゲストにお迎えし、応援式にちなんだ学ラン姿で、息の合った三三七拍子を披露。コロナ下で闘う全国の飲食店、頑張っているすべての方々に向けての激励エールを送りました。



イベント風景

■ 全国の飲食店と“おうち時間”を応援！ menuの「#ウチメシようぜ」キャンペーンについて

menu株式会社 コミュニケーション本部 本部長 山敷真より、ご挨拶と本キャンペーン実施の意図について説明を行いました。menuでは、2020年4月の緊急事態宣言発令と同時に、「テイクアウト対応エリアの“全国拡大”」、「導入にかかる初期費用及び販売手数料の一切を2022年3月末まで無料化」の2つの飲食店支援策を実施しました。その後、2021年1月7日の2度目となる緊急事態宣言時には、飲食店応援施策「#STAYHOME」を開始。そして、その支援の動きを加速させ、飲食店を応援したいという想いから、ご自宅での“ウチメシ”をエンターテインメントの力を借りて、ポジティブに楽しんでもらおうと、今回の「#ウチメシようぜ」キャンペーンを企画に至ったという運びとなりました。

■ ド派手な応援団服に身を包み、フワちゃんさんが自転車で登場！ HIKAKINさんも人生初の長ラン姿で出演

menuのデリバリーリュックを背負い、本イベントだけの特製応援団服姿のフワちゃんさんがド派手な自転車に乗って登場。「menuのほかほかのお料理とともに、愛を届けるよ〜！」と元気いっぱいコメントしました。特製の応援団服姿を早速自撮りしていると、「ブンブン！ ハローメニュー！」の声とともに、モニターにはHIKAKINさんの姿が！人生初めてという長ラン姿の応援団服で登場しました。



イベント風景

■フワちゃん×はじめしゃちょーの異色のタッグ「フワしゃちょー」！

「同じ食卓を囲んだことで仲が深まった」

今回フワちゃんさんとはじめしゃちょーさんがタッグを組んだ「フワしゃちょー」について聞かれると、「前にも動画撮影はしたことがあるんだけど、今回の企画でめっちゃ仲良くなったよ～！ 一同じ食卓を囲んだ者同士は強いぞ～！」と撮影を通して、はじめしゃちょーさんと仲が深まったことを報告しました。HIKAKINさんも「二人だからこそ企画が楽しみです！」と二人の動画公開を楽しみにするコメントを残しました。

■本イベントにて、初解禁！「水溜りNuts」CM動画を公開

超豪華な企画メンバーの紹介の後、早速本日より公開となる水溜りボンドさんとCreepy Nutsさんによる豪華コラボ「水溜りNuts」のCM動画を放映。CMでは「水溜りNutsのよふかしJAPAN」というラジオ番組を水溜りボンドさんとCreepy Nutsさんで収録している様子から4人の掛け合いがスタートしました。CMを見たHIKAKINさんは「爽やかでいいですね！ラジオをやってる二組だからこそCMですね。」とコメント。一方、フワちゃんさんは「いいじゃん！ラジオの合間にmenu頼むなんて私よりファンキーだね！」と少し対抗意識を見せ、会場を盛り上げました。



■HIKAKINさんとフワちゃんさんが飲食店応援のために猛特訓！？

三三七拍子で元気いっぱいに応援！！

CM動画を見たフワちゃんさんは「わたしも応援したい！実はこの日のためにHIKAKINさんと三三七拍子の練習をしてきたんだよ！」と言い、「せーの！」の掛け声とともに、HIKAKINさんと共に三三七拍子で飲食店を応援しました。元気いっぱいのエールに、会場はこの日一番の盛り上がりを見せました。

■HIKAKINさんとフワちゃんさんが私生活でのフードデリバリー事情を暴露

三三七拍子を終え、お腹をすかせた様子のお二人。トークセッションではHIKAKINさんとフワちゃんさんにフードデリバリーについてのプライベートな話を伺いました。フワちゃんさんは「どんなデリバリーがあったらうれしいですか？」という質問に関して、「menuのリュックはかわいいから、このリュックに合うようにデコチャリで持ってきてくれたら、もっと嬉しいかも！」と笑顔で答えました。HIKAKINさんは、「今は自宅で温かいご飯が届くだけでもありがたいもね。」と飲食店に感謝のコメントを述べました。次に、「menuのデリバリーを誰におススメしたい？」という質問には、HIKAKINさんが「僕自身、一人暮らしでなかなか自炊が出来ていないので、僕のような一人暮らしやお仕事や家事など忙しい人にぜひお勧めしたいですね。動画編集しながらも自宅であつたかくて美味しいご飯がいつでも食べられるのは本当にありがたいですね。」と答えました。

最後に、本イベントを振り返り、「menuは飲食店やウチメシをするみんなを応援しているサービスだと思うの！応援の輪が広がったら、地球が笑い出すかもね！」と振り返りました。HIKAKINさんは、「今大変な時期だからこそ、飲食店を応援しましょう！僕も動画編集のときは美味しいものを食べて乗り切ります。皆さんも僕たちと一緒にウチメシしよう！」とし、イベントを締めくくりました。

